



Queridos Magos de Oriente:

En Iddeas este año nos hemos portado muy bien. Hemos trabajado mucho y hemos colaborado con un montón de buena gente para crear inclusión y accesibilidad.

Por ello nos atrevemos a pedirnos un regalo muy especial: que dejéis un enorme saco de sonrisas y felicidad en casa de todas las personas con las que tenemos la suerte de colaborar.

Si también nos dejáis un detallito en Iddeas, nos parece bien. Por ejemplo, más proyectos y personas con los que seguir creando en 2022 un mundo más inclusivo y accesible.

Que tengáis buen viaje.



Equipo Iddeas

Iddea de mejora: para quien no se porte bien, olvidaos del carbón. Es mejor que le dejéis un saco grande de empatía. Pesa mucho menos y genera mucha más inclusión.